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证券简称：南宁百货            证券代码：600712             编号：临 2025-026 

 

南宁百货大楼股份有限公司 

关于 2024 年度暨 2025 年第一季度 

业绩说明会召开情况的公告 
 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述或者

重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

南宁百货大楼股份有限公司（以下简称“公司”）于2025年6月6日

16:00-17:00通过上海证券交易所上证路演中心，以网络互动形式召开

2024年度暨2025年第一季度业绩说明会。现将有关情况公告如下： 

一、业绩说明会召开情况 

总经理/主管会计工作负责人覃春明女士、董事会秘书周宁星先生以

及独立董事李骅先生、独立董事葛靖先生、独立董事李立民先生参加本次

业绩说明会，就投资者关心的问题与广大投资者进行交流和沟通。 

二、交流的问题及回复情况 

1.问：行业以后的发展前景怎样？ 

答：您好！公司认为未来一段时间零售行业仍面临巨大的挑战，公司

也将努力优化经营模式，适应市场变化，努力提升公司业绩。谢谢您的关

注！  

2.问：你们行业本期整体业绩怎么样？你们跟其他公司比如何？ 

答：您好！公司未掌握整体行业的经营状况，故无法进行判断。谢谢

您的关注！ 

3. 问：公司之后的盈利有什么增长点？ 
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答：您好！公司目前的营收及利润主要来源于商业零售及批发业务。

谢谢您的关注！ 

4. 问：公司本期盈利水平如何？ 

答：您好！详情请您查阅公司《2025 年第一季度报告》。谢谢您的关

注！ 

5.问：尊敬的总经理，您好！南宁百货是否具有离境退税资质和资格。

近期广西区领导接见董宇辉提出：推动实现“东盟出产、广西集散、全国

销售”。南宁百货有无相关参与相关活动的计划或与北京与辉同行的合作

计划。南宁百货 2024 年底完成了股权转让，目前新控股东南宁产投集团

对南宁百货有没有新的定位或资产注入。 

答：您好！我公司可实现顾客的离境退税。截至目前为止，公司不存

在应披露而未披露的信息。谢谢您的关注！ 

6.问：国家现在大力推动实施北部湾城市群的“国家战略”，平陆运

河也将会在 2026 年通航运营，请问贵公司将如何把握政策机遇，提升上

市公司业绩？ 

答：您好！公司也非常关注国家战略实施及平陆运河的建设。未来公

司将积极融入南宁及广西发展大环境，努力提升公司业绩。谢谢您的关注！ 

7.问：尊敬的总经理，您好！南宁百货我已持仓很久，我坚定看好贵

公司的今后发展，我也看到了公司管理层改善公司经营能力方面的努力，

我相信，公司的亏损只是暂时的，发展会越来越好，请问作为一个老牌国

企，对国企增值保值方面，下一步公司会作出怎么的规划部署？能不能详

细点，年报中只是笼统地讲了一下！我们也希望多了解公司领导层所做的

工作！谢谢！ 



 3 / 3 
 

答：您好！公司将通过各业态全渠道融合发展，提升经营业绩，努力

回报投资者。感谢您对公司的关注！ 

三、其他事项 

本次业绩说明会的全部内容详见上海证券交易所上证路演中心

http://roadshow.sseinfo.com。感谢投资者参与本次业绩说明会，并对

各位投资者长期以来对公司发展的关注和支持表示衷心感谢。 

 

特此公告。 

  

 

 

南宁百货大楼股份有限公司董事会 

                                 2025 年 6月 7 日 


